
  出前講座「身近な SDGsを学ぼう！」を実施後のユース（学生）感想 

 

Aさん 

今回の出前講座では北九州 ESD 協議会のユースとして、自分は ESD・SDGs

の概要部分を説明させて頂きました。 

いつも実習活動を行う中で、イベントを行う際に説明する ESD や SDGs の説

明ではなく、1から資料を作成し、自分の言葉でその歴史や歩みを表現すること

の難しさを感じることができた機会になりました。 

また感想として、講座を受講してくださった方からお褒めの言葉も頂き、さらに

自分自身で勉強していきたいと感じました。 

このような機会を与えてくださり、ありがとうございました！ 

 

Bさん 

私は SDGs の項目の中であえて自分の知識量が少ない SDGs 番号 6 番に焦点

をあてて発表を行いました。調べていく中で、知らないことだらけで私自身も学

ぶ上でためになりました。これからもこのような講座が続いて行くようなので、

これからも自分もスキルアップできて皆さんにわかりやすいような発表をでき

るように頑張りたいと思います！ 

 

Cさん 

私は以前から関心があった飢餓や食品ロス問題に関係した SDGsの 2番や 12

番を取り上げて発表したのですが、今回の発表の準備の中で新たに知識を得る

ことも多くあり、他の参加者が担当した分野についても知識の幅を広げること

ができました。 

また他の参加者や受講者の方からアドバイスをいただき、ただ発表することだ

けではなく相手にわかりやすく伝えるという面に関しても成長できたと感じま

す。 

次回以降もより一層頑張ります！ 

 

Dさん 

今回の SDGs講座では、プラスチック問題について発表を行いました。資料作

りから行い、内容について調べたり考えたりして内容を深堀りすることができ

たので、とても勉強になりました。講座では、人前で話すことの難しさを感じま

したが、参加者の皆様が頷いたり反応してくださったので嬉しかったです。次回

からも、分かりやすい発表ができるように頑張ります！ 

 



Eさん 

私は今回、ジェンダー平等を実現しようについて発表を行いました。世界、日本、

そして北九州市の現状や取り組みを調べていく中で、私自身にも多くの学びが

ありました。そして、発表を通してたくさんの方々と共有し、SDGs について

学びを深めることができたことをとても嬉しく思います。今回得た知識、多くの

方々からのアドバイスをもとに、今後も学びを続け、一人でも多くの方に SDGs

について関心を持っていただけるよう努めていきたいと思います！ 

 

Fさん 

大学の講義やゼミで SDGsについて学んでおり、市民の方や幼稚園の先生方に

も、SDGs についてもっと知ってもらいたいと思い、この出前講演に参加しま

した。なかなか人前で話す機会が少なく、とても緊張しましたが、私たちの周り

にある身近な SDGsについてしっかりと発表することが出来ました。私はこの

出前講演に参加したことで、ジェンダー平等や他の SDGsの目標を見直すきっ

かけとなりました。また、北九州市が SDGs に対してどのような取り組みを行

なっているのか、詳しく学ぶことが出来ました。 

 

Gさん 

私はこの幼稚園講座を通して新たな知識を身につけたいと考えたため、あえて

エネルギーについて勉強し、発表させていただきました。この目標ができた理由

や日本の取り組み、そして北九州市の取り組みを調べていく中で自分にもでき

ることがたくさんあると感じました。 

また、他の参加者の発表から様々な分野についても今回の幼稚園講座を通して

学ぶことができました。 

加えて、発表を通して SDGsに関する知識を増やせただけでなく受講者の方に

わかりやすいよう伝える方法についても学べたと思っています。 

次回以降も皆さんに SDGsに興味を持っていただけるような資料作り、発表を

頑張ります！ 


